

# Letters from Oregon

2013.11.28

こんにちは。社会システム学科2年次生のY.I.です。私のホストブラザーはハリウッドムービーのプロデューサーの仕事をしています。先月、スケアリーショートムービー作りに参加することができました。主人公の一人として、出演させてもらい、とても貴重な体験になりました。仕事の話や、夜には映画鑑賞をしたり、とても楽しいです！



そして、ホストブラザーのCM撮影にも同行することができました。MEETINGから参加し、近くの街で撮影をしました。長時間の撮影で凍えるほど寒かったですが、ディレクターさんからカメラさんまで楽しそうに仕事をしていて、とてもいい体験ができました^^

女子だけのLADIES NIGHTへ行きました^^

それぞれ自分の国の手料理などを持ち寄り、夜にパーティーをしました。食べたり、踊ったり、私は外のジャグジーに入ることができました！



先月のHALOLOWEENでは、仮装をしてゲームをしたり、かぼちゃの顔を彫ったりして楽しみました。街にもたくさんの仮装した人が歩いていたり、私の家には、たくさんの子供たちがTRICK OR TREATをしにきて、日本にはないとても賑やかな日でした◎

ここオレゴンはとても、ヘルシー志向で、オーガニックにこだわるバーガー屋さんが多くあります。休日に友人と食べに行ったり、学校終わりに気軽に寄ることもあります。



(社会システム学科2年次生Y.I.より)